
Наше «особенное детство». 

         Детство – это счастливая пора в жизни каждого. Это время, когда 

совсем по-другому ребенок смотрит на мир. У каждого человека   было 

детство. И мы не исключение. 

         Наша семья очень большая и дружная. Состоит она из семи человек: 

папа, мама и пять дочерей. Мы гордимся нашей семьей. У каждого члена 

семьи свои отличительные черты, увлечения. Папа хорошо разбирается в 

технике, мама любит готовить, старшая дочь хорошо играет в баскетбол, еще 

одна старшая дочь любит устраивать сюрпризы и дарить подарки, средняя 

дочь красиво рисует. Младшая дочь, не смотря на то, что у неѐ врождѐнный 

вывих тазобедренного сустава, очень много активничает, самая младшая 

дочь, в свои три года, неплохо разбирается в развивающихся играх. 

         Мы очень любим, проводить время всей семьей. В нашей семье всегда  

много вещей, которые мы делаем все вместе.  На выходных летом, мы всей 

семьей часто выезжаем  в лес за грибами и ягодами;  на берег озера, где папа 

любит порыбачить, а мы - купаемся и загораем. Долгими зимними вечерами 

мы проводим время, играя в лото, а по выходным - любим покататься на  

санках, лепим снеговика. К семейным праздникам мы тоже готовимся 

вместе. Старшие дочери делают салаты, бутерброды, а младшие - вместе с 

мамой пекут торт. Наша семья принимает активное участие в жизни детского 

сада, который посещает наша младшая дочь: мы участвуем в конкурсах, 

праздниках, досугах.  Мы  считаем, что очень важно заниматься  делами и 

приятным времяпровождением вместе -  это укрепляет нашу семью и делает 

нас ещѐ ближе друг другу.  

         Ну а теперь поговорим о нашей семейной проблеме. Если быть точнее, 

касается она нашей младшей дочери.  Мы узнали о еѐ диагнозе, когда ей был 

один год. Врачи сказали, что у неѐ врождѐнный вывих тазобедренного 

сустава. Нас это сильно испугало, но мы сразу же принялись за лечение. Со 

своей проблемой мы обращались в разные  больницы, но положительных 

результатов не было. Начала закрадываться мысль, что не найдем помощи. 

Врачи говорили, что мы обратились слишком поздно. Но нам повезло. В 

одной из Минских больниц  врач, наконец дал нам надежду на лечение 

нашей болезни. В течение двух лет мы боролись с этим недугом: часто 

ложились в больницу, делали операцию, ходили на всевозможные массажи, 

прогревания и учились заново ходить. Несмотря на все эти трудности, 

доченька всегда оставалась жизнерадостным и активным ребенком. А мы, в 

свою очередь,  старались не показывать своего страха и  старались 

поддерживать еѐ во всѐм.  

        Наше лечение ещѐ не закончено, но  мы  верим, что мы наконец 

вылечим этот недуг! 

 



 


